



Communiqué de presse

Brussels' Calling - Le lancement

A l'occasion de l'événement « Verbier Meets Lausanne » organisé par Valais Network le 16 mai dernier, Verbier Tourisme a présenté sa nouvelle action-phare pour l'année 2024 : Brussels' Calling, qui aura lieu en septembre dans la capitale belge.

Après le succès rencontré à [Londres](#) en 2023, Verbier Tourisme a décidé de rééditer son événement en se déplaçant cette fois au cœur d'un autre marché-clé pour le tourisme bagnard : la Belgique. Comme l'année précédente, l'objectif est tout autant de lancer la saison d'hiver 2024-25 que de rencontrer et rassembler nos ambassadeurs à l'étranger : nos résidents secondaires. Installés au cœur de Bruxelles, à [la Bellone](#), Verbier Tourisme ouvrira ses portes durant trois soirées à ses résidents secondaires, aux médias locaux et au public bruxellois, les

25, 26 et 27 septembre 2024

Pour ce faire, quoi de mieux que de mettre en valeur nos partenaires, événements, producteurs, restaurateurs, etc. ? Nous sommes d'ores et déjà heureux de compter ces partenaires à nos côtés :

67 Pall Mall

Association des Écoles de ski et snowboard et bureaux des guides

Association des hôteliers

Association des propriétaires de chalets et appartements de Verbier

Bière de Vollèges

Commune de Val de Bagnes

Grand Entremont

Hugo Reitzel

Ibex gin

Domaine Jean-René Germanier

Palp Festival

Polaris Festival

Téléverbier

UNLTD powered by Verbier Festival

Contacts

Justine May, Verbier Tourisme, Project Manager, j.may@verbierourisme.ch

Arnaud Walpen, Verbier Tourisme, Head of Promotion, a.walpen@verbiertourisme.ch

17.05.2024